



Auslandschweizer
Organisation



Markus THOMAS
Delegado ASR/CSE

Wahlen ASR 2025

Die Wahlen für Spanien/Portugal/Andorra sind abgeschlossen.

Für Spanien wurden 4 Delegierte des ASR gewählt. Für die kanarischen Inseln wurde **Frau Claudine Myriam Morier** Sevilla / Andalusia gewählt. Das Gebiet wird neu aufgeteilt, so ist meine Nachfolgerin für España Sur / Canarias zuständig.

Ich weise darauf hin, dass die formelle Aufnahme in den Auslandschweizerrat an der Sitzung vom 23. August 2025 in Bern erfolgt, ab dann sind die neuen Delegierten im Amt.

In den nächsten Tagen werde ich mit meiner Nachfolgerin Kontakt aufnehmen.

Ich selber zog mich seit Ende März 2025 langsam zurück, das heisst ich übernehme keine neuen Aufträge. Ich bitte um Verständnis.

Für allfällige Fragen rund ums Auswandern verweise ich auf **soliswiss** www.soliswiss.ch

Ich wünsche allen eine schöne Zeit.

Euer

Markus